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1 3 １ 災害に強いまちづくりについて 市 長

（１）降雪対策について

① 降雪時の対応体制について

② 降雪時の対応体制の今後の見直しについて

（２）防火対策について

① 防火対策の強化について

② 設置費用の助成について

２ 市職員の採用計画について 市 長

（１）市職員の人材確保について

① 求人の時期と方法について

② 求人活動の考え方について

2 15 １ 農業復興に向けた課題について 市 長

（１）農業復興に向けた課題への対応について

① 農地の復旧の考え方と現在の進捗状況について

② 農業後継者不足に対する市の考え方について

③ 新規就農者を含む農業後継者の育成・確保について

④ ドローン等の新たな技術の農業分野への導入に対する

考え方について

２ 交流・定住人口の拡大について 市 長

（１）交流・定住人口の拡大を軸にした地域づくりについて

① 交流や定住人口の拡大を軸とした地域づくりについて

３ 景観まちづくり対策について 市 長

（１）景観まちづくりとしての組織的体系的な保全活用対策

 について

① 都市景観及び自然景観の保全・形成について

② 住民向けの普及啓発活動について

3 6 １ 市民の医療環境について 市 長

（１）小高区の医療環境について

① 市立小高病院常勤医の退職について

② 今後の小高病院について

③ 遠隔診療について

④ 小高有床診療所の実現可能性について

⑤ 小高区の医療環境について

⑥ 市立小高病院本館の解体について

（２）市立総合病院の大規模改修について

① 改修のおくれについて

② 大規模改修について

（３）医療人材不足への対応について
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① 市立総合病院の医師数について

② こども医療でんわ相談（＃8000）の活用について

③ 救急安心センター（＃7119）の実施について

２ 行政区への市のサポートについて 市 長

（１）行政区活動のサポートについて

① 小高区の行政区再編へのかかわりについて

② ごみ集積所について

３ 市の政策決定について 市 長

（１）国や民業が事業主体の事業へのかかわりについて

① 除去土壌再生利用に係る実証事業について

② 福島県酪農業協同組合の事業について

４ 子どもを取り巻く環境変化への対応について 教 育 長

（１）関係機関の連携について

① 幼稚園・保育所からの小学校への引き継ぎについて

② 配慮が必要な子どもの引き継ぎについて

4 17 １ 市民の幸福を実現する行政経営について 市 長

（１）南相馬市復興総合計画後期基本計画について

① 南相馬市復興総合計画の考え方について

② 後期基本計画を１年前倒しして、後期基本計画期間を

４年間としたことについて

③ １０年後の将来像「みんなでつくる　輝きと安らぎのまち

南相馬」について

④ 第１章　政策目標について

⑤ 政策の柱の基本施策「１学校教育」に掲げる教育水準の 教 育 長

向上について

⑥ 「（３）生涯学習・スポーツ」にあるスポーツの振興 市 長

について

⑦ 「（５）地域医療」にある地域医療の連携強化について

⑧ 「（６）福祉・介護」にある障がい児・者福祉の向上

について

⑨ 「（８）商工業」にある街なか活性化について

⑩ 「（９）観光交流」にある交流人口・関係人口の拡大

について

⑪ 「（10）都市基盤」について

⑫ 「（11）生活環境」にあるごみの減量と資源化の推進

について

⑬ 再生可能エネルギーの活用と環境負荷の軽減について

⑭ 後期基本計画の進行管理について

３

月

５

日

改
革
ク
ラ
ブ

小
川
　
尚
一

議
員

2



質
問
日

質
問
順
序

議
席
・
氏
名

所
属
会
派

答 弁 を
求める者

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

２ 南相馬市立病院経営について 市 長

（１）市立病院の病床再編について

① 南相馬市立病院改革プラン策定委員会のまとめについて

② 市立小高病院についてサテライト診療所として入院機能

の整備を目指すことについて

③ 小高区地域協議会の提言書について

④ 小高有床診療所の今後のスケジュールについて

⑤ 市立小高病院管理者退職届の提出について

３ 行政経営について 市 長

（１）機構改革について

① こども未来部の創設について

② 男女共同参画について

③ 小高区・鹿島区における相談窓口サービスについて

④ 市民サービスの向上について

４ 行財政改革について 市 長

（１）業務のペーパーレス化について

① 執行部におけるペーパーレス化の考え方について

② 執行部のタブレット導入の取り組みについて

5 14 １ 市長の政治姿勢について 市 長

（１）市政運営の姿勢について

① 公約の実現について

（２）南相馬市立病院病床再編計画について

① 再編に向けた対応について

（３）南相馬市組織機構改革について

① 改革の必要性について

（４）パブリックコメントについて

① パブリックコメント手続の実施について

（５）東日本大震災・福島第一原子力発電所事故について

① 復旧・復興、復興・創生について

（６）防災・減災について

① 災害ごみへの備えについて

② 私たちの教訓の引き継ぎについて

２ 教育行政について 教 育 長

（１）放課後児童クラブ（学童保育）について

① 職員配置や資格要件緩和について

３ 高齢者支援について 市 長

（１）高齢運転者支援士補について

① 事故を減らし地域貢献につながることについて

（２）後期高齢者医療保険制度について

① 後期高齢者医療保険制度の特例措置廃止に伴う対応について
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6 12 １ 福島イノベーション・コースト構想について 市 長

（１）福島イノベーション・コースト構想の推進について

① 本市における福島イノベーション・コースト構想の推進について

② 他自治体との広域連携について

（２）本市におけるこれまでの取り組みと成果について

① ロボット分野について

② 農業分野について

③ 教育分野について 教 育 長

④ 医療分野について 市 長

２ 福島ロボットテストフィールドについて 市 長

（１）福島ロボットテストフィールドを核とした波及効果の活用について

① 交流人口の拡大について

② 復興工業団地における企業誘致について

③ 人材の確保について

（２）世界ロボットサミット開催に係る市の活性化について

① 宿泊施設等について

② 本市のPR作戦について

③ 世界ロボットサミット終了後の本市の対応について

7 10 １ 市長の政治姿勢について 市 長

（１）未来を担う子どもたちが安心・安全に暮らせるまちづくりについて

① 待機児童ゼロへの取り組みについて 教 育 長

② 小高区文教ゾーンの考えについて

③ いじめ防止への取り組みについて

④ 児童虐待防止への取り組みについて 市 長

（２）福島ロボットテストフィールドに係る協定締結について

① 南相馬市旅館ホテル組合との協定について

② 東京大学との協定について

（３）復興「ありがとう」ホストタウンについて

① ジブチ、台湾との今後の取り組みについて

（４）東京電力の賠償について

① 商工業者の営業損害賠償の実態について

（５）北泉海水浴場の再開について

① 海水浴場再開に向けての取り組みについて
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8 1 １ 市長の政治姿勢について 市 長

（１）人口減少問題について

① ２０４０年以降の人口について

② 企業誘致について

③ 外国人材受け入れについて

④ 外国人に特化した組織体制について

⑤ 情報収集・発信に特化した組織体制について

（２）観光客の誘客推進について

① 相馬野馬追の認識について

② 相馬野馬追の外国人観光客の誘客推進について

③ 新たな祭りの創設について

9 5 １ 市長の政治姿勢について 市 長

（１）南相馬市復興総合計画後期基本計画について

① 計画期間の考え方について

② 計画期間における財政の見通しについて

（２）福島イノベーション・コースト構想関連について

① ロボットのまち南相馬について

② 復興工業団地へ進出する企業の現状について

③ 企業誘致するため企業からの要望について

④ 復興工業団地の拡大とアクセスについて

10 2 １ 人材育成について 市 長

（１）学校教育について 教 育 長

① 当地域の大学等への進学率について

② 中学校における部活動顧問教員の現状について

（２）社会教育について 市 長

① 社会教育の充実について

（３）子育て環境について 教 育 長

① 待機児童の現状について
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11 18 １ 汚染土壌の再生利用について 市 長

（１）汚染土壌の再生利用検討の経過について

① 検討の時期について

② 環境省との交渉・検討の経過について

③ 他市町村の状況について

（２）汚染土壌の利用基準等と利用候補地について

① 「実証実験」と「実証事業」の違いについて

② 再生利用できる基準について

③ 再生利用候補地について

（３）市民を守るための対応について

２ 市民の健康と命を守ることについて 市 長

（１）救急医療の充実について

① 救急車受け入れ拒否の実態について

② 国・県、東京電力の対応について

（２）子どもの命を守ることについて

12 4 １ 市長の政治姿勢について 市 長

（１）本市農業の将来像について

① 本市農業の現状と将来像について

（２）平成31年産水稲作付について

① 平成31年産水稲作付面積の目安について

② 水稲育苗対策について

③ カントリーエレベーターについて

（３）園芸作物の拡大について

① 園芸作物の生産目標について

② 園芸作物の生産拡大について

③ 農産物の地域ブランド化について

④ 小規模農家の支援について
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13 13 １ 鹿島区地域ビジョンの提言を受けての対応について 市 長

（１）地域資源をいかす提言の市政反映について

① 真野川漁港と牛島地区の利活用について

② 真野川漁港関連施設の整備について

③ スポーツ環境の充実について

④ 交流人口の拡大について

⑤ 鹿島駅の利活用について

⑥ 都市計画道路岩妻茂手線の整備について

２ 公共交通の取り組みについて 市 長

（１）デマンドタクシーの取り組みについて

３ 県営圃場整備事業について 市 長

（１）３０キロメートル圏外の圃場整備事業継続について

① ３０キロメートル圏外の圃場整備について

② 新たな事業について

４ 防災・減災対策について 市 長

（１）水防対策について

① 市内各河川内の立木、堆積物除去事業の進捗状況について

② 防災気象情報の対応について

14 19 １ 産業と交流の盛んなまち 市 長

（１）ロボットのまちの定着と新産業の創出について

① 福島ロボットテストフィールドの認知度向上について

② 関連事業者の誘致の進め方について

③ 地元企業への経済効果の波及について

（２）交流人口の拡大について

① 馬事文化資源をいかした通年化への取り組みについて

② 小高区の遊休教育施設を活用した取り組みについて

③ 原ノ町駅前広場整備について

２ 健康で安心して暮らせるまち 市 長

（１）地域医療体制の充実について

① 小児科、産科医療強化について

② 救急医療体制の強化対策について

③ 小高の入院機能への道筋について

④ 介護施設と連携した在宅医療について

（２）福祉と介護について

① 介護福祉サービスの充実について

② 本市の認知症施策の現状と今後の対策について

③ 障がい福祉サービスの課題と対策について
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（３）子育て支援と教育について

① 男女の出会いの場づくりについて

② 保育士の処遇改善について

③ 民間保育所等の施設整備支援について

④ 既存の子どもの遊び場の改善策と新たな子どもの遊び場について

⑤ 本市の児童虐待防止対策について

⑥ 学校教育における国際化の取り組みについて 教 育 長

⑦ スクールバスの効果的活用について

（４）除去土壌再生利用実証事業について 市 長

① 市の考え方と方針について

② 地元住民の意向について

③ 環境省への申し入れについて

15 11 １ 医療を取り巻く環境について 市 長

（１）市立病院改革プランの病床再編について

① 市立病院再編に係る検討結果について

② 市立総合病院増床認可の見通しについて

③ 増床に伴い新たに必要となる医師の確保策について

④ 地域完結型の医療提供体制の構築のため、市立総合病院が

果たすべき役割について

⑤ 緩和ケア病床の設置について

⑥ 周産期医療の現状について

（２）改革プランとの関係について

① 改革プランの進捗管理について

② 改革プラン評価委員会の実施状況について
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